
 

 

Requerimento Nº 46/2021 

 

CONSIDERANDO que, este Vereador a pedido dos Moradores visitou o Bairro 

da Pedreira mais preciso na Rua Armando Borges altura do número 69, onde verifiquei 

pessoalmente a falta de Muro da CPTM onde separa a linha ferroviária da rua onde os pedestres 

caminham            

                                                                                                                                                                                                                                                      

CONSIDERANDO que, é dever do vereador garantir a políticas que contribuam 

para o bem estar dos moradores e o crescimento do seu Município; 

 

CONSIDERANDO que, estamos tratando de uma rua movimentada, com várias 

residências no local causando transtornos devido ao grande número de pessoas estranhas para 

conseguir chegar à estação cortam caminho usando aquela via colocando em risco as suas 

próprias vidas, tirando a liberdade de crianças poderem brincar na rua com segurança, pois os 

trilhos ficam muito próximos da rua podendo causar acidentes graves. 

 

REQUEIRO À MESA, nos termos regimentais, que se oficie a Empresa CPTM 

no sentido de que se faça um estudo em caráter de urgência para o levantamento do muro que 

está faltando Rua Armando Borges no Bairro da Pedreira. 

 

 

 

Plenário Vereador Maurício Alves Braz 21 de Junho de 2021. 

 

 

Ricardo de Brito Ferreira 

Ricardinho 

Vereador 
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